

Schloss, Polenmuseum, Lindenhof, Hirschpark

Die Burganlage wurde gegen Ende des 12. Jahrhunderts erbaut und später wiederholt umgestaltet. Seit 1975 besteht das Polenmuseum. Vom Lindenhof aus hat man eine wunderschöne Aussicht über die Stadt, die Glarner Alpen, den Zürichsee bis hin zum Säntis.

2 Stadtpfarrkirche

Seit 1253 steht die katholische Stadtpfarrkirche auf dem Burghügel. 1882 wurde sie nach einem Brand im neugotischen Stil wieder aufgebaut. Sehenswert sind vor allem die Renaissance-Altäre. Neben der Kirche steht die 1489 erbaute Liebfrauenkapelle.

3 Kapuzinerkloster

Das Kloster wurde 1606 erbaut. Die Kirche mit der Antoniusgrotte kann besichtigt werden.

4/5 Rosengärten

Zwei Rosen zieren das Wappen von Rapperswil. Über 15'000 Rosen blühen und duften von Juni bis September in den Rosengärten beim Kapuzinerkloster, auf der Schanz (Blindenrosengarten) und in weiteren öffentlichen Anlagen.

6 Rathaus

1419 wird das Rathaus erstmals erwähnt. Heute befindet sich ein Restaurant im Rathaus.

7 Heimatmuseum

Das Heimatmuseum repräsentiert die Geschichte der Rosenstadt von der Zeit der Kelten und Römer bis ins 20. Jahrhundert.

13 Holzbrücke nach Hurden

Wo vor Jahrhunderten schon ein Steg von Rapperswil über den See führte, wurde im Jahr 2001 erneut eine 841 m lange Holzbrücke von Rapperswil nach Hurden erstellt.

17 Knies Kinderzoo

Das Eintauchen ins Paradies von Knies Kinderzoo und 350 Tiere hautnah zu erleben, ist für alle ein faszinierendes Erlebnis. Highlights sind das Kamelreiten, die Vorführung der Seelöwen sowie eine Papageienflugshow.

RAPPERSWIL die Rosenstadt am Zürichsee



- 1 Schloss, Polenmuseum Lindenhof, Hirschpark
- 2 Stadtpfarrkirche
- 3 Kapuzinerkloster
- 4 Rosengärten
- 5 Blindenrosengarten

- 6 Rathaus
- 7 Heimatmuseum
- 8 Schiffssteg
- 9 Bootsvermietung
- 10 Tourist Information/Circus Museum
- 11 Altersheim, Bürgerspital

- 12 Curtihaus
- 13 Holzsteg und Heilighüsi
- 14 Hochschule HSR
- 15 Sportstadion Lido
- 16 Schwimmbad
- 17 Knies Kinderzoo

- 18 Schlossbadi
- 19 Alte Fabrik
- 20 Kantonspolizei
- 21 Stadthaus/Stadtpolizei
- 22 Rickenmannhaus
- P Parkhaus, Parkplätze

Stadtrundgänge / town walks

- Altstadttour / old town walk
- _____ mit Rollstuhl/Kinderwagen with wheelchair/pram
- Naturrundgänge a/b / nature walks a/b

1 Castle, Polish museum, Lindenhof, deer park

The castle of the Counts of Rapperswil dates back to the late 12th century. The Polish museum exists since 1975. From the «Lindenhof» you can enjoy a wonderful panoramic view from Säntis over the Glarner Alps across to the Zurich uplands.

2 Parish church

The catholic church, with its Renaissance altars has stood on the castle hill ever since the parish of St. Johann was established in 1253. The church burned down in 1882 but was newly consecrated in 1885.

3 Capuchin monastery

The Capuchin monastery was built in 1606. The church and its Antonius cave can be visited.

4/5 Rose gardens

Two roses adorn the coat of arms of Rapperswil. Between June and September, over 15'000 roses bloom and perfume the air in the rose gardens at the Capuchin monastery, on the «Schanz» (Blindenrosengarten) and in the other public parks.

6 Town hall

The town hall was first mentioned in 1419. Today you find a restaurant inside the old town hall.

7 Local history museum

The local history museum portrays the town of roses from Celt and Roman times up to the 20th century.

13 Wooden bridge to Hurden

In the very spot where a bridge led across the lake from Rapperswil centuries ago, an 841 m long wooden bridge from Rapperswil to Hurden was rebuilt in 2001.

17 Knies children's zoo

Exploring the paradise of the children's zoo at close quarters is a fascinating experience for all. Highlights include camel rides, sea lion shows and a parrot flying show.